



Miguel Ángel Gutiérrez, Fernando Pastor, Francisco Javier Lara y Pablo Davó.



Elisa Jurado, Inmaculada Rosas, Raquel Valderrama y María Tinoco.



José Rafael González, José Manuel Conejo, Tóvar Hernández y José Luis Galeote.



El presidente de Cudeca y el decano del Colegio de Abogados se dirigen a los asistentes.



Ana María Ganga, Pilar de Haro y Sandrine J. Sánchez.



Rafael Olalla, Inmaculada Atencia, Ricardo Urdiales, Francisco Javier Lara, Mar Torres, Elisa Jurado y Auxiliadora Auriolos.

## GIRASOLES DE ESPERANZA

**V**elada de gala por una buena causa. Y no será la última. El Colegio de Abogados de Málaga organizó el pasado viernes una cena benéfica a favor de la Fundación Cudeca, que tuvo lugar en el restaurante Kaleido Málaga Port, del Palmeral de las Sorpresas. Con esta iniciativa, que llenó las solapas de chaquetas y decoró los vestidos con los clásicos girasoles de la fundación, la corporación colegial pretende ayudar a esta organización, que este año celebra su

25º aniversario. Además de la cena, la corporación colegial preparó una subasta solidaria en la que se pudo pujar por las pinturas que los artistas que exponen en la sede del Paseo de la Farola ceden al Colegio de Abogados, así como otras obras de arte aportadas por la Fundación. Cudeca es una de las organizaciones mejor valoradas de la provincia. Ofrece desde el año 1997 atención especializada a personas con cáncer y otras enfermedades en estado avanzado y sin posibilidad de curación, así como a sus familiares. Atiende de manera gratuita y

**LA MIRILLA**  
**El Colegio de Abogados organiza una cena benéfica en el restaurante Kaleido Málaga Port del Palmeral de las Sorpresas a beneficio de la Fundación Cudeca**

**EMILIO MORALES**  
 Twitter: @lestillo // Instagram: emi\_lestillo



desde la filosofía de los cuidados paliativos, campo en el que ha adquirido una gran experiencia y competencia y desde el que hace realidad una forma especial de cuidar. Sus profesionales no sólo tratan la parte física de la enfermedad, sino que también cuidan a nivel psicológico, social y espiritual. En definitiva, trabajan para que los pacientes se sientan atendidos hasta el último momento. «No podemos alargar la vida, pero nuestros cuidados especiales pueden dar vida a esos últimos días», es uno de sus argumentos de trabajo. Por último, se celebró un sorteo con distintos premios cedidos por los múltiples patrocinadores entre los asistentes que compraron su papeleta previamente. El dinero obtenido por el precio del cubierto –50 euros– y de las consumiciones, así como el dinero recaudado en la subasta y en el sorteo, una vez

deducidos los gastos, se destinará íntegramente a labor asistencial de la Fundación Cudeca, que mantiene su fila cero nº ESS6 0081 7440 120001230827 del Banco Sabadell.

A la cena, que se desarrolló en un clima distendido mientras se disfrutaba del tiempo veraniego, no faltaron el decano del colegio, **Francisco Javier Lara**; ni el presidente de Cudeca, **Ricardo Urdiales**, así como una nutrida representación social y del tejido empresarial malagueño, sobre todo procedente del mundo del Derecho. Este tipo de cenas o galas son muy frecuentes durante estos meses, que se aprovecha el comienzo del verano, y con él su óptimo tiempo para aunar a todas aquellas personas de la ciudad que de manera desinteresada quieren colaborar con buenas causas. Sin duda, la del pasado viernes no puede ser mejor. Girasoles que se traducen en esperanza.